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ESCUELA NACIONAL
DE LA JUDICATURA
República Dominicana

Consejo Directivo

Acta No. 005/06 de la Reunión Ordinaria del lunes 16 de octubre de 2006

El lunes dieciséis (16) de octubre de 2006, a las 10:00 de la mañana, se

efectuó en el local de la Escuela Nacional de la Judicatura la reunión ordinaria

de su Consejo Directivo. En dicha reunión, estuvieron presentes el Magistrado

Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Jorge A. Subero Isa, Presidente

del Consejo Directivo, el Magistrado Juez de la Suprema Corte de Justicia, Dr.
Darío Fernández Espinal, Miembro, el Juez Presidente de la Corte de Trabajo del

Distrito Nacional, Magistrado Erick José Hemández-Machado, Miembro, el Juez

de la Sala Civil del Tribunal de Niños, Niñas y Adolescentes de la Provincia de

Santo Domingo, Magistrado William R. Encamación Mejía, Miembro, el Dr. Juan

Manuel Pellerano Gómez, Miembro, y el Lie. Julio César Terrero Carvajal,

Miembro.

La reunión fue presidida por el Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa, en su

calidad de Presidente del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la

Judicatura. El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Heniy

Molina Peña, participó en su condición de Secretario del Consejo Directivo.

La agenda presentada por el Presidente del Consejo para des¡

durante la reunión, fue la siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.

2. Presentación del juego educativo.
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3. Presentación y entrega de materiales educativos sobre Derecho Penal
Ambiental.

4. Presentación y entrega del calendario ENJ 2007 a todos los miembros del
consejo.

5. Presentación de las áreas de enfoque y objetivos organizacionales de la
Escuela Nacional de la Judicatura para el 2007.

6. Presentación del informe de la temporada de verano.
a. Ejecución presupuestaria temporada de verano.
b. Aprobación presupuestos ajustados octubre-diciembre 2006.

7. Asuntos varios:
a. Pasantía estudiantes de la UASD en la Escuela Nacional de la

Judicatura.
b. Aprobación de becas para la Maestría en Derecho Constitucional en la

PUCMM.
c. Solicitud de revalidación de diploma del Dr. Manuel Sosa Pichardo.

Conforme a lo establecido en la agenda antes indicada y en base a lo sustentado
en el documento denominado “Informe Mensual”, correspondiente a la temporada
de verano, y la documentación complementaria que le fue entregada a cada
integrante del Consejo Directivo, los cuales forman parte de la reunión y se
anexan a la siguiente acta, se conocieron los siguientes asuntos:

1) Presentación del juego educativo.

El Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Henry Molina
mostró a los demás miembros del consejo directivo el juego educativo “ProQ^so”/éI

•cesal Penal.
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2) Lectura y aprobación del acta No. 004/006 de la reunión ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el lunes 28 de agosto de 2006.-

Se leyó, aprobó y firmó el Acta No.004/006 de la Reunión Ordinaria del
Consejo Directivo celebrada el lunes 28 de agosto de 2006, sobre las
actividades desarrolladas en los meses de junio-julio de 2006.

3) Rendición de cuentas del Director de la Escuela Nacional de la Judicatura
sobre las actividades desarrolladas en los meses junio-julio 2006.-

E1 Director de la Escuela Nacional de la Judicatura, Luis Hemy Molina
Peña, presentó la rendición de cuentas de la temporada de verano, así como de las
próximas actividades a realizar de los Comités de Responsables del Sistema, del
Proyecto de Formación Continua y actividades con la comunidad jurídica, el
Proyecto de Formación de Aspirantes y actividades con la comunidad jurídica y el
Proyecto de Comunidad Jurídica Internacional.

Asimismo la Subdirectora de la Escuela Nacional de la Judicatura, Gervasia
Valenzuela presentó el Proyecto de Gestión de Calidad o Proyecto ISO.

4) Examen de los asuntos que requieren de un pronunciamiento por parte del
Consejo Directivo

La Gerente de la Gestión de Administración y Finanzas, Alicia Tejada, presentó al
Consejo Directivo la ejecución presupuestaria de los meses correspondientes a la
temporada de verano y sometió para la aprobación de los miembros del consejo los
presupuestos de octubre-diciembre de 2006, los cuales fueron aprobados,

ello se valió de la rendición de cuentas que se anexó en el informe y
entregada a cada uno de los integrantes del Consejo Directivo (Ver^i

Financieros). IA¡ ¡J —,
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5) Asuntos urgentes no consignados en la orden del día, propuestas y
decisiones tomadas por los Miembros del Consejo Directivo:

a) Presentación y aprobación de los presupuestos para los meses octubre-
diciembre de 2006.

b) Presentación y aprobación de la pasantía de los estudiantes de la IJASD en

la Escuela Nacional de la Judicatura.
c) Presentación y aprobación de las áreas de enfoque y los objetivos

organizacionales de la Escuela Nacional de la Judicatura para el año 2007.

d) Presentación y aprobación de las becas para la Maestría en Derecho

Constitucional en la PUCMM. A proposición del Mag. Jorge A. Subero Isa se
acogió la solicitud de dar potestad a la Dirección de la ENJ para que

complete las temas de dichas becas en caso de que no se llenasen los cupos

con los seleccionados por el consejo de la Escuela Nacional de la

Judicatura.
e) El Mag. William Encamación manifestó su preocupación por la disminución

en la asistencia a las reuniones de los miembros de los comités, a lo que

Luis Henry Molina respondió hablando sobre el gasto en el transporte.
f) El Mag. William Encamación propuso ofrecer dietas a los miembros de los

comités para solucionar el problema de transporte que conlleva a la

inasistencia de los mismos a las reuniones de los comités. El Consejo

Directivo decidió evaluar dicha sugerencia.
g) El Mag. William Encamación externó que ser un buen juez o abogado no

necesariamente significa ser buen docente, que es necesario formar a los

formadores. Se debe tener cuidado en poner jueces no especializados en la

asignatura que imparten.
h) El Mag. William Encamación expresó su preocupación respecto a que los

formadores muchas veces no están de acuerdo con los conceptos^expresados por los especialistas en el material (educativo, lo que es rmpy
delicado ya que conlleva a que los participantey se queden perdiddsf ytí'
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i) Con relación al Código de Ética Iberoamericano, el Consejo Directivo
propuso que el mismo fuera aprobado por resolución del Pleno así como el
Código de Ética Judicial Dominicano.

j) El Mag. Jorge A. Subero Isa, propuso que se aprovechara el Encuentro de
Egresados para a través de una encuesta evaluar asuntos puntuales sobre
lo que ellos esperan de la justicia dominicana.

k) En relación a la solicitud de revalidación de diploma del Dr. Manuel Sosa
Pichardo, los reglamentos de la ENJ no contemplan la convalidación de
programas. Se le responderá la decisión del Consejo Directivo vía
comunicación firmada por Luis Henry Molina Peña como Secretario.

El Presidente del Consejo Directivo, Magistrado Dr. Jorge A. Subero Isa puso
término a la reunión a las 12:00 p.m., quedando indicada la agenda de la próxima
reunión a celebrarse el lunes doce (12) de febrero de 2007, y estaría conformada

por los siguientes puntos:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior;

2. Rendición de cuentas por el Director sobre las actividades desarrolladas

durante el período transcurrido desde la última reunión realizada;

3. Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por p¡

Consejo Directivo; y
4. Asuntos urgentes no consij

:e del

idos en el orden del día.
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Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha
reunión, fue leída al Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el
lunes doce (12) de febrero de 2007, durante el desarrollo de la reunión ordinaria
del Consejo Directivo, estando los miembros del Consejo Directivo arriba indicados
presentes de acuerdo con su contenido, quienes procedieron a aprobarla y
rubricarla.

Magistrado Df. Jorge N. Subero Isa
Presidente del Conseio Directivo

Magistrado/Erick Hernández-Machado
Miembro

Dr. Juan Manuel Pellerano
Miembro

Lie. Luis Hdmy MoliiTa Peña
Secretario

Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura:
Acta No. 0005/06 de la Reunión Ordinaria del lunes 16 de octubre de 2006

Página 6 de 6


